

Heinrich Zimmermann und Hermann Boos sind seit 70 Jahren Mitglieder im VdK

Ortsverband Sigmaringendorf plant dieses Jahr einen Kaffeenachmittag statt Ausflug

SIGMARINGENDORF (sz) - Die Ehrungen langjähriger Mitglieder, unter ihnen zwei über 90-Jährige, sind ein Höhepunkt bei der diesjährigen VdK-Hauptversammlung in Sigmaringendorf gewesen. Die Vorsitzende Jutta Röckl wird nach ihrer Wiederwahl den Verein weiterhin leiten – allerdings sind noch nicht alle Vorstandspositionen besetzt.

Zunächst erinnerte Röckl an die vier im vergangenen Jahr verstorbenen Mitglieder und ließ anschließend die Aktivitäten vom vergangenen Jahr Revue passieren. Sie erwähnte die gehaltenen Stammtische (auch zusammen mit dem VdK

Scheer) sowie das gelungene Sommerfest mit den Ortsverbänden Bingen und Scheer. Der Jahresausflug ging mit der Bahn nach Blaubeuren und dort mit dem Blautopfbähnle an den Blautopf. Unter den weiteren Ereignissen erwähnte die Vorsitzende auch die beliebte Weihnachtsfeier. Röckl bedankte sich bei Elfriede Nilkes, die seit neun Jahren die kranken Mitglieder im Krankenhaus, im Pflegeheim oder zu Hause besucht.

Derzeit hat der Verein 105 Mitglieder. Im kurzen Ausblick auf 2018 lud die Vorsitzende unter anderen zu den Stammtischen und zum Sommerfest auf der Ruine Hornstein ein.

Anstelle eines Ausflugs ist in diesem Jahr ein gemeinsamer Kaffeenachmittag geplant.

Bevor Bürgermeister Philip Schwaiger die einmütig gegebene Entlastung des Vorstands leitete, dankte er den Führungskräften des örtlichen VdK für ihren Einsatz. Meist selbst belastet, seien sie doch stets bereit, sich für ihre behinderten Mitmenschen einzusetzen.

Ehrungen und Wahlen

Bei den Ehrungen wurden Rita Götz, Rita Sauer, Rosemarie Speh, Erwin Brehm, Georg Löffler und Alois Ott für ihre zehnjährige Mitgliedschaft geehrt. Seit 25 Jahren sind **Peter Haber** und **Margret Hinger** dabei. Bis in die Gründerzeit zurück – nämlich 70 Jahre – reicht die Mitgliedschaft von **Heinrich Zimmermann** und vom Ehrenvorsitzenden **Hermann Boos**. Sie bekamen das goldene Treueabzeichen mit Brillant und einen Geschenkkorb.

Bei den **Wahlen** kam trotz des Ausscheidens von vier Mitgliedern ein Vorstand zustande: Vorsitzende bleibt Jutta Röckl, Stellvertreterin Christa Hofmann, Kassierer Hans-Peter Voigt. Neue Frauenbeauftragte ist Barbara Wangler, und die Kasse prüfen Ingrid Langenstein und Matthias Röckl. (sz)



Der Kreisverbandsvorsitzende Anton Bohner (links) und die Ortsverbandsvorsitzende Jutta Röckl beglückwünschen die Geehrten Hermann Boos und Heinrich Zimmermann.

FOTO: ANTON SPEH